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全国で登下校中の児童生徒が死傷する、痛ましい事

故が相次いだ令和3年。

通学路の安全確保について各地の自治振興協議会に

自治振興協議会の協議テーマは、各地区の最も重要な課題や提

言について、あらかじめ市に対し現状と課題の説明を行い、協議会

当日は、市はどのような解決方法があるのかを示し、より良い解決

策について話し合いを行っています。

令和 5年度は32件、67項 目の課題・提言について、話し合いを行

いました。

例年、道路新設・修繕、水路・河川改修に関する意見交換が多い

傾向にありましたが、今年度は下記に示すように学校。幼稚園等の

廃校・統合に伴う利活用に関する内容が最も多くなり、多様な項目

について協議が行われたのが特徴でした。

協議テーマは、各地区自治振興協

議会で十分に検討し、市に対して提

案された、地区全体あるいは市全体

に関わる重要な内容であります。

市では、重要性、緊急性を十分考

慮 し、課題解決に努めていくため、

総合計画や各種まちづくり計画など

と調整し、実現を図つていきます。

おいても、不安の声が寄せられ、協議テーマとして意見

交換する地区もありました。

飯野地区でも、令和 3年度に協議テーマとして意見

交換がなされ、交通規制などのソフト面での対策、歩

道の新設や、路肩カラー舗装などのハード面の対策、

両面から効果的な対策を関係機関と協議を行い、安全

対策を図ることを意見交換時に確認し、令和 4年度に

歩道の設置やカラー舗装化が図られました。

学校等施設の利活用

交通規制・交通安全施設

観光振興
スポーツ施設

道路新設・修繕

水路・河川修繕

都市計画

高齢者の移動支援

学校施設の修繕

消防機能

都市公園

公道編成

企業誘致

減災・防災

産業交流・工業振興

その他

◆令和5年度協議テーマ内容別課題・提言件数内訳


